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走在“崛起”路上的合肥

对合肥来说，2010年的秋季无疑将成为令人振奋的季节。

这个季节，我们将迎来合肥西高架的正式贯通，一座屹立在彩虹之巅的城市，将因为一座座高架桥的拔地而起勇立经济发展

的潮头，今天的合肥已经大步走在“崛起”的路上。

这座18亿元打造的全新高架桥，将似一道“彩虹”，气势恢弘地飞跨合肥西部城区，当之无愧成为合肥城市发展的里程碑。

当然这已不是合肥市的第一座高架桥，它是以自己独特的魅力缔造出合肥城建史上的又一座丰碑。

合肥将让我们的生活更加美好。

正如世博会口号所说的那样，城市发展的目的，是为了让人们过上更好的生活。只有群众生活环境明显改善，生活水平稳步

提高，一个城市才可能凝聚起民心民气，社会才能够稳定和谐。
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